

Boletín de Prensa

STSS-002-2022

La Secretaria de Trabajo y Seguridad Social - SETRASS- al pueblo hondureño, medios de comunicación y a la comunidad internacional **INFORMA:**

Que se está celebrando del 27 de mayo al 11 de junio de 2022 la 110ª Conferencia Internacional del Trabajo en Ginebra, Suiza, convocada por la Organización Internacional del Trabajo - OIT- después de dos años de suspensión debido a la pandemia COVID19.

Este año, la Conferencia pone especial énfasis en los temas de la salud y seguridad en el trabajo, economía social y solidaria y en el aprendizaje. La delegación tripartita se compone de personeros del Gobierno de la República de Honduras (SETRASS), el Sector Empleador (COHEP), el Sector Trabajador (Centrales Obreras) y la Misión Permanente de la República de Honduras en Ginebra (MPHG). La 110ª Conferencia de la OIT es de suma importancia en la solución a la problemática en el empleo que padece el Pueblo Hondureño el que, conjuntamente con la salud, la educación y la seguridad, representa uno de los cuatro ejes principales del Plan de Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento de Zelaya.

La delegación hondureña, encabezada por la Ministra del Trabajo Lesly Sarahí Cerna, representa al Estado de Honduras en las distintas Comisiones que de forma simultánea se están realizando en la nación helvética. La temática abordada en la Conferencia consta de sesiones de aprendizaje, aplicación de normas internacionales del trabajo, temas recurrentes sobre empleo y asuntos generales, y es un paso necesario hacia la exploración de posibilidades que se abren para Honduras desde este importante encuentro, que cuenta con 187 delegaciones acreditadas a nivel mundial.

Cabe destacar que de forma paralela la Delegación hondureña se encuentra sosteniendo reuniones de cooperación bilateral con socios y amigos estratégicos de Honduras. Dichas reuniones están encaminadas a lograr la refundación de la Política Nacional de Empleo, la asistencia y acompañamiento técnico en temas como inspección laboral de trabajo marítimo, ratificación del convenio 190 y enmiendas del Convenio MLC, compartimiento de buenas prácticas, libertad sindical entre otros. El evento llega a su final el día 11 de junio, víspera del Día Internacional contra el Trabajo Infantil.

Tegucigalpa, M.D.C., Honduras 02 de junio de 2022

